



Genève, le 30 janvier 2026
Aux représentantes et représentants
des médias

Communiqué de presse du Conseil d'Etat

Incident à Givaudan: situation actuellement sous contrôle

Ce vendredi 30 janvier, le Service d'incendie et de secours (SIS) a été appelé en renfort par le personnel de sécurité de l'entreprise Givaudan, à Vernier, à la suite d'un incident.

Ce vendredi après-midi, le Service d'incendie et de secours (SIS) de Genève a été appelé à 14h35 par le personnel de sécurité de l'entreprise Givaudan, à Vernier, à la suite d'un incident. Un mélange de produits a généré une surchauffe. La situation est actuellement sous contrôle.

Les opérations sont en cours et vont se poursuivre ces prochaines heures. Les spécialistes demeurent donc sur le terrain.

La brigade sanitaire cantonale et la police sont également sur place.

La protection de la population est la première priorité du Conseil d'Etat. Il suit l'évolution de la situation de manière très étroite et ordonnera toutes les mesures adéquates en cas de nécessité.

Il prie à ce stade la population de se conformer aux indications des intervenants sur place.

Pour toute information complémentaire: M. Nicolas Millot, porte-parole, Service d'incendie et de secours de la Ville de Genève (SIS), T. 079 594 09 02.